

Liebe Brüder im Islam!

Letztes Mal haben wir von der Fürsprache gehört. Was ist Fürsprache?

Sie ist die Frage nach etwas Gutem für jemanden anderen.

Wir haben erfahren, dass der Quran am Tag der Auferstehung kommt und Fürsprache macht. Auch der Prophet Mohammed sas. wird Fürsprache für seine Umma machen. Wie das?

In Bukhari und Muslim, überliefert von Abu Hurairah ra. steht, dass der Prophet sas. sagte: „**Ich bin der Führer der Menschen am Tag der Auferstehung. Und wisst ihr wie es sein wird? Am Tag der Auferstehung wird Allah swt. von den ersten bis zu den letzten Menschen alle an einem Ort versammeln.**“

Einige Menschen werden zu den anderen sagen: „**Seht ihr denn nicht in welcher Situation ihr seid? Seht Ihr nicht was euch erreicht hat? Sucht ihr denn niemanden der für euch bei eurem Herrn Fürsprache einlegen kann? “**

Dann werden einige Muslime zu den anderen sagen: „**Euer Vater Adam! “ Daraufhin gehen Sie zu Adam as. und sagen: „Oh Adam! Du bist der Vater der Menschen. Allah hat Dich mit seiner Hand erschaffen und Dir von seinem Geist eingehaucht und den Engeln befohlen sich vor Dir niederzuwerfen. Und sie taten es. Lege für uns Fürsprache ein! Siehst Du denn nicht in welcher Situation wir sind? Siehst Du denn nicht was uns erreicht hat? “**

Da sagt Adam zu ihnen: „**Wahrlich mein Herr ist heute so zornig wie er noch nie zornig war und auch nicht mehr sein wird. Er hat mir den Baum verboten und ich habe gesündigt. Lasst mich! Lasst mich! Ich muss mich selbst retten! Geht zu jemand anderen. Geht zu Nuh as.“.**

Dann gehen die Menschen zu Nuh as. und sagen: „**Oh Nuh! Du bist der erste Gesandte auf dieser Erde und Allah hat dich einen dankbaren Diener genannt. Lege für uns Fürsprache ein! Siehst Du denn nicht in welcher Situation wir sind? Siehst Du denn nicht was uns erreicht hat? “**

Daraufhin sagt Nuh zu ihnen: „**Wahrlich mein Herr ist heute so zornig wie er noch nie zornig war und auch nicht mehr sein wird. Ich hatte ein Bittgebet und ich habe es gegen mein eigenes Volk eingesetzt. Lasst mich! Lasst mich! Ich muss mich selbst retten! Geht zu Ibrahim!“**

Dann gehen die Menschen zu Ibrahim und sagen: „**Oh Ibrahim! Du bist Allahs Gesandter und sein vertrauter Freund von den Erdenbewohnern! Lege für uns Fürsprache ein! Siehst Du denn nicht in welcher Situation wir sind? Siehst Du denn nicht was uns erreicht hat? “**

Daraufhin sagt Ibrahim zu ihnen: „**Wahrlich mein Herr ist heute so zornig wie er noch nie zornig war und auch nicht mehr sein wird. Und ich habe 3-mal gelogen. Lasst mich! Ich muss mich selbst retten! Geht zu jemand anderen. Geht zu Musa!“**

Dann gehen die Menschen zu Musa as. und sagen: „**Oh Musa! Du bist der Gesandte Allahs. Allah hat Dich mit seiner Botschaft zu den Menschen geehrt. Lege für uns Fürsprache ein! Siehst Du denn nicht in welcher Situation wir sind? Siehst Du denn nicht was uns erreicht hat? “**

Daraufhin sagt Musa zu ihnen: „**Wahrlich mein Herr ist heute so zornig wie er noch nie zornig war und auch nicht mehr sein wird. Ich habe eine Seele getötet, die mir nicht befohlen wurde zu töten. Lasst mich! Lasst mich! Ich muss mich selbst retten! Geht zu jemand anderen. Geht zu Isa!“**

Dann gehen die Menschen zu Isa a.s. und sagen: „**Oh Isa! Du bist der Gesandte Allahs und hast als Säugling zu den Menschen gesprochen. Lege für uns Fürsprache ein! Siehst Du denn nicht in welcher Situation wir sind? Siehst Du denn nicht was uns erreicht hat?**“

Daraufhin sagt Isa zu ihnen: „**Wahrlich mein Herr ist heute so zornig wie er noch nie zornig war und auch nicht mehr sein wird. Und er meint keine Sünde an. Lasst mich!! Geht zu jemand anderen. Geht zu Mohammed sas!**“

Dann gehen die Menschen zu Mohammed sas. und sagen: „**Oh Mohammed! Du bist der Gesandte Allahs und der letzte der Propheten. Allah hat dir deine Sünden alle vergeben, die, die waren und die, die noch kommen. Lege für uns Fürsprache ein! Siehst Du denn nicht in welcher Situation wir sind? Siehst Du denn nicht was uns erreicht hat?**“

Daraufhin werde ich aufstehen und unter den Thron gehen. Dann setzte ich mich und werfe mich nieder.... Daraufhin ermöglicht mir Allah ihn zu loben und zu preisen und öffnet mir Dinge, die er noch nie jemand vor mir eröffnet hat.

Dann wird gesagt werden: „**O Mohammed sas! Hebe deinen Kopf! Frage und es wird dir gegeben. Mache deine Fürsprache!**“

Daraufhin sage ich sas: „**Mein Herr, meine Umma! Mein Herr, meine Umma...**“

Dann wird gesagt werden: „**O Mohammed! Führe ins Paradies von deiner Umma, die keine Abrechnung haben, in das Tor Al-Aiman von den Toren des Paradieses. Sie sind dankbar, egal durch welches Tor sie eintreten dürfen.**“

Dann sagt er sas: „**Bei denjenigen, in dessen Hand die Seele Mohammed ist. Wahrlich die Breite zwischen den Säulen des Tores ist wie zwischen Mekka und Hajar, oder wie zwischen Mekka und Baschra (im Irak)**“.